

Presidente etíope rinde homenaje a internacionalistas cubanos en cementerio habanero



La Habana, 9 ene (RHC) El presidente de Etiopía, Mulatu Teshome Wirtu, comienza este martes su visita oficial a Cuba con una ofrenda floral en el Panteón de los Internacionalistas en la capitalina Necrópolis de Colón.

El jefe de Estado, que permanecerá en la isla hasta el venidero día 12, también se reunirá esta jornada con autoridades locales y rendirá tributo al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, reporta Prensa Latina.

Teshome Wirtu, quien arribó la víspera a La Habana, visitará varias provincias cubanas.

De acuerdo con diplomáticos de la mayor de las Antillas, las relaciones entre los dos países son buenas y se encuentran en ascenso.

Además, mantienen un buen nivel de intercambio estatal y gubernamental que favorece el desarrollo de las relaciones de amistad y cooperación.

Los nexos de mayor desarrollo entre Cuba y Etiopía se concentran en los sectores de la salud y la agricultura, al tiempo que se abren perspectivas en áreas de la

educación y otras no tradicionales como la biotecnología.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/152153-presidente-etiope-rinde-homenaje-a-internacionalistas-cubanos-en-cementerio-habanero>



Radio Habana Cuba